

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. dalam memanejemen seni pertunjukan pada acara Jong Batak 2019 di Taman Budaya Sumatera Utara, hal-hal yang perlu di perhatikan ialah melakukan pekerjaan yang telah diberikan dengan penuh tanggung jawab. Melakukan koordinasi secara teratur dengan semua personil yang terlibat. Hal ini untuk mengetahui dan mengontrol sampai sejauh mana kerja tim. Bekerja sesuai tugas dan tanggung jawab masing-masing. Kekompakan antar tim agar pelaksanaan acara pertunjukan bisa berjalan dengan baik.

2. Peyajian seni pertunjukan pada acara Jong Batak 2019 di

Taman Budaya Sumatera Utara saat sebelum acara akan dimulai, para divisi atau panitia yang bertanggung jawab pada tugas masing-masing terutama panitia pengisi acara, harus menyiapkan susunan acara yang akan di tampilkan di hari-H tentunya juga dalam pengisian acara dilakukan penyelingan pertunjukan dengan penampilan yang berbeda supaya pertunjukan tersebut tidak monoton.

3. Evaluasi akhir dari seni pertunjukan pada acara Jong Batak 2019 di Taman Budaya Sumatera Utara adalah pada saat acara sudah dilaksanakan maka masing-masing divisi akan mengadakan rapat evaluasi untuk acara hari ini, dan menemukan solusi untuk esok hari. Kemudian untuk perbandingan acara pertunjukan Jong Batak 2019 dengan tahun-tahun sebelumnya panitia menyadari bahwasanya untuk acara di tahun 2019 mengalami penurunan jumlah minat dan perhatian dari masyarakat.

#### **B. Saran**

Dari beberapa kesimpulan dan hasil dari pembahasan Kajian Manajemen Seni Pertunjukan Pada Acara Jong Batak 2019 di Taman Budaya Sumatera Utara maka diajukan saran dan masukan sebagai berikut:

1. kepada para panitia, diharapkan untuk seni pertunjukan pada acara Jong Batak yang akan datang, semoga para panitia bisa lebih kompak dan lebih bertanggung jawab lagi dalam menjalankan tugas masing-masing setiap divisi. Terutama dalam anggaran dana besar harapan agar panitia lebih memperluas relasi lagi, agar dalam pelaksanaan pertunjukan Jong Batak yang akan datang, banyak sponsor yang akan ikut membantu suksesnya acara tersebut.

2. kepada panitia divisi humas dan publikasi, untuk acara Jong Batak di tahun-tahun yang akan datang, semoga dalam pembuatan promosi acara kegiatan yang di adakan pada pertunjukan Jong Batak dapat dikemas dengan lebih kreatif lagi. Agar dapat menarik perhatian dan minat dari masyarakat luas.
3. kepada anak-anak muda dan para pelajar, kiranya tetap semangat untuk selalu berpartisipasi dalam kegiatan seni pertunjukan pada acara jong batak agar bisa mempengaruhi anak-anak muda lainnya yang berkecimpung di dunia musik modern supaya bisa mencintai warna tradisi.